

El transporte de viajeros de Zaragoza podría convocar huelga

ZARAGOZA. Desbloquear la negociación del convenio de transporte de viajeros de Zaragoza, que venció en diciembre de 2015, y que después de 8 reuniones entre sindicatos y patronal no ha tenido apenas avances es lo que ha llevado a que la asamblea de trabajadores no descarte ir a la huelga.

Según UGT Aragón, la decisión de convocar la huelga –en un sector que afecta a 35 empresas de Zaragoza y a cerca de 1.500 trabajadores– se tomará en función de lo que ocurra en la reunión del 6 de abril. «Pedimos un incremento salarial del 1,6% en 2016 y para 2017 y 2018 aumentos vinculados al IPC, pero la pretensión empresarial es establecer una jornada en la que solo compute la conducción sin contemplar calendarios de descansos ni incrementos salariales en 2016, lo que supone un retroceso».

Fuentes de Aetiva, la patronal del sector, indicaron que «sí están por negociar y que sí ofrecen un incremento de 100 euros en 2016 y de un 1% en 2017 y otro 1% en 2018, pero que la plataforma sindical no la pueden asumir».

M. LL.

El primer día de paro en Cablena, seguido al 100%, según CC. OO.

ZARAGOZA. La imposibilidad de alcanzar un acuerdo tras 12 horas de reunión este pasado martes en el SAMA es lo que ha llevado a la plantilla de Cablena, empresa dedicada a la fabricación de cables para el sector del auto y perteneciente al grupo mexicano Condu-mex, a la huelga que empezó ayer y finalizará mañana. El primer día de huelga fue secundado al 100%, según informó CC. OO. Aragón.

Desbloquear el pacto de empresa es lo que pretende el comité de huelga. Según esta central sindical, la plantilla reclama incrementos del 2,2% y una cláusula de revisión salarial así como un complemento por bajas de accidente del 100% y la transformación de contratos de ETT a empresa» entre otras reivindicaciones.

La empresa, según CC. OO., «acepta las bajas al 100% de complemento de accidente y proponen incrementos del 1,6%, 1,7% y 1,8% para tres años y acceden a una garantía de revisión salarial, del resto de asuntos no concretan». De ahí la huelga, añaden, para desbloquear la negociación.

HERALDO

BSH factura 13.100 millones, un 3,5% más, y reafirma su liderazgo en Europa

● El grupo que integra a la marca aragonesa Balay invierte en investigación y desarrollo el 4,4% de la cifra de negocio

MADRID. Nuevo récord en ventas del grupo BSH que cerró el año fiscal en 2016 alcanzando una facturación de 13.100 millones de euros. «Mientras el mercado mundial de electrodomésticos creció un 0,5%, el grupo alcanzó un crecimiento de un 3,5% (7,1% excluyendo el efecto moneda)», informó la compañía que subraya que estos buenos datos coinciden con su 50 aniversario. La compañía, fundada en 1967, reafirma con esta cifra de negocio «su posición de liderazgo en Europa y su papel de número 2 mundial», indicaron fuentes de la

misma. La compañía que incluye a la marca aragonesa Balay, controlada ya solo por Bosch tras la salida de Siemens del accionariado, cerró el ejercicio 2015 con una facturación total de 12.600 millones de euros.

Según Karsten Ottenberg, presidente del Comité de gerencia de BSH, el «enfoque estratégico de posicionar al cliente en el centro de todas las actividades de nuestra empresa está teniendo éxito», afirmó. Asimismo, el directivo del grupo BSH reconoció estar «encantado con nuestra trayectoria de crecimiento rentable

en el año de nuestro aniversario». Y anticipó que para seguir en esta línea, seguirán con su apuesta por «el desarrollo consistente de los mercados regionales, el posicionamiento de nuestras marcas, así como los productos y soluciones innovadoras incluido el ecosistema digital 'home connect' u hogar conectado».

Karsten Ottenberg, ejecutivo del grupo alemán –que cuenta con unas 40 fábricas en todo el mundo, entre ellas las dos plantas productivas que tiene en Zaragoza: en Montañana y en La Cartuja– aseguró que los resultados han sido positivos en todas las regiones: «Gracias al buen desempeño en todas las regiones se alcanzó una facturación récord. El grupo BSH creció de nuevo, incluso en la saturada región de Europa y fortaleció su papel de líder de este mercado logrando en 2016 que las ventas crecieron un 4,8%, en monedas locales (2,8% en euros)».

La nota de resultados enviada por la firma alemana destacó también que el número de empleados en todo el mundo alcanzó la cifra de 58.339 a final de 2016 incrementando el número un 3,2% comparando con el año anterior.

Asimismo, desde el grupo BSH

remarcaron la fuerte apuesta por la investigación y desarrollo, que representó el 4,4% de la facturación en 2016. «El pasado año se fundó un nuevo centro de tecnología en Bangalore (la India). Las actividades en Nanjing, China se expandieron también significativamente. El objetivo de estos centros de tecnología y el desarrollo de producto localizado allí es desarrollar productos que den respuesta al diverso abanico de necesidades de los consumidores de la región», explicó la compañía en la nota remitida a los medios. Las inversiones constantes en las plantas del grupo alcanzaron también el 4,5% de la facturación de BSH.

Por último, BSH indicó que seguirá desarrollando soluciones y servicios digitales para el hogar al ser un área de crecimiento potencial. De hecho, el grupo ya tiene desarrollado el 'home connect' que ofrece al usuario la posibilidad de controlar y monitorizar sus electrodomésticos de forma sencilla. «Desde finales del año pasado, el acuerdo de colaboración con Amazon Alexa, permite a los consumidores utilizar el control de voz con 'home connect', indicaron desde el grupo.

HERALDO

El grupo chocolatero aragonés Lacasa renueva su cúpula directiva

ZARAGOZA. A partir del 1 de abril, el grupo centenario aragonés Lacasa renovará su cúpula directiva, a la que accede la quinta generación de esta compañía familiar fundada hace más de 160 años en la localidad oscense de Jaca.

Así, y según confirmó ayer Fernando Lacasa, consejero delegado y presidente de Corporación Chocolates Lacasa, José Vicente Maza será el nuevo director general del grupo. Maza ocupaba desde 2008 la dirección general

de la chocolatería, cargo que desempeñará desde el inicio del próximo mes Lucas Lacasa, hasta ahora adjunto a la dirección y miembro de la quinta generación de la familia que dio origen a la compañía, cuya sede central está situada en Utebo (Zaragoza). Ambos continuarán además con su responsabilidad de consejeros. No habrá cambios, sin embargo, en Ibercacao, firma del grupo con sede en Quintanar de la Orden (Toledo) dedicada a la fabricación de chocolates y derivados

del cacao, cuya dirección general continuará en manos de Joan Romagosa, que ocupa el cargo desde 2010.

Lacasa destacó que esta renovación responde a la evolución natural de la compañía y confirmó que durante el próximo ejercicio (entre abril de 2017 a abril de 2018) está previsto potenciar el departamento de internacional e incrementar sus esfuerzos por la I+D+i, con el objetivo de aumentar su ya importancia presencia en los mercados exterior-

res –están presentes en 40 países– con productos innovadores y de calidad, como sus últimos y exitosos lanzamientos entre los que destacan los lacasitos 'white' o los conguitos de leche.

La compañía aragonesa continuará invirtiendo en sus instalaciones –el grupo agrupa 50.000 metros cuadrados– en línea con los desembolsos realizados en los últimos años en los que se han superado los 10 millones de euros.

El grupo que cuenta con una plantilla total que supera los 500 trabajadores, cifra que en campaña de Navidad puede superar los 700, alcanza una facturación superior a los 140 millones de euros.

CH. G.



CONVOCATORIA DE ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

De conformidad con lo dispuesto en los vigentes estatutos del Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Zaragoza, se convoca Asamblea General Ordinaria de Colegiados que tendrá lugar en la sede colegial, sita en Paseo Ruiseñores nº 2 de Zaragoza, el próximo día 18 de abril de 2017 a las 19,30 horas en primera convocatoria y a las 20,00 horas en segunda, conforme al siguiente

ORDEN DEL DÍA

1. Lectura del Acta de la Asamblea General Ordinaria, celebrada el día 20 de diciembre de 2016.
2. Informe de Presidencia.
3. Balance y liquidación presupuestaria del año 2016.
4. Ruegos y Preguntas.

A tenor de la normativa colegial vigente, durante los diez días hábiles anteriores a la celebración de la Asamblea mencionada, el Balance y Liquidación del Presupuesto del año anterior se pondrán a disposición del colegiado, que previamente lo solicite, en la propia sede del ICOMZ.

Lo que comunicamos para general conocimiento y efectos.

Zaragoza a 30 de marzo de 2017
LA JUNTA DIRECTIVA



Las Palomas
 Buffet & Tapas
Si eres de buffet eres de Las Palomas
 PLAZA DEL PILAR (ESQUINA D. JAIME I)